



Der steirische Corona-Radar

Die große Öffnung hinterlässt ihre ersten Spuren: Am Mittwoch, 9. 3., verzeichnete die Steiermark einen neuen Rekord bei den Corona-Neuinfektionen. Bei 9107 Personen brachte der Test ein positives Ergebnis. Die Infektionskurve zeigt so steil nach oben wie selten davor. Und auch die Krankenhäuser werden wieder voller: 75 Patienten mehr als letzte Woche liegen im Spital. 30 Personen sind mit dem Virus verstorben. Die Impffzahlen dümpeln ohne die Pflicht zum Stich vor sich hin.

CORONA-LAGE IN DEN BEZIRKEN

BEZIRKE	7-TAGES-INZIDENZ/100.000 EINWOHNER	TODESFÄLLE
Bruck-Mürzzuschlag	2637	286
Deutschlandsberg	4267	137
Graz (Stadt)	3212	419
Graz-Umgebung	3691	323
Hartberg-Fürstenfeld	3821	226
Leibnitz	3925	145
Leoben	3283	144
Liezen	3792	161
Murau	3629	41
Murtal	3328	229
Südststeiermark	4487	220
Voitsberg	3675	149
Weiz	4136	195

© Euronews | Quelle: Land Steiermark
Fotos: stock.adobe.com/Kasirra, Glang Pihardono